
 
A seguito dell'articolo odierno riportato sulla Provincia vorrei melio precisare il mio 
pensiero nei confronti nei confronti del consigliere Pedrana e di chi ci contesta la 
regolarità degli atti in merito al Parcheggio V Alpini.  
(precisando che tutti i consiglieri di maggioranza e minoranza hanno ampio accesso a 
tutti gli atti amministrativi presso gli uffici di competenza) invitando gli stessi nel caso 
ci fossero gli estremi a rivolgersi agli enti di controllo proposti e portino qualcosa di 
scritto e concreto anziché ripetere sempre le  stesse illazioni e non produrre 
"sottolineo produrre" nulla. 
Il gruppo di maggioranza sta lavorando e cercando le soluzioni migliori "ma anche 
realizzabili" per portare concretamente a termine quest'opera ritenuta importante per 
il paese.  
Mi auguro personalmente una collaborazione migliore anche da parte delle minoranze 
che legittimamente svolgono un controllo sugli atti amministrativi e soprattutto del 
consigliere Pedrana visto che proprio lui proponeva a suo tempo questo sensato e 
condiviso progetto.  
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